
Protokoll: 
Rm Zwiernik stellt fest, dass in der Vorlage noch keine Aussage hinsichtlich der Einführung der 
zweiten Andienungszeit enthalten sei. Außerdem könne die Löhrstraße auch nach Errichtung des 
Pollers durch Pkws befahren werden. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass eine komplette Abriegelung der Altstadt nicht erfolgen 
könne.  
Nach Auffassung von Rm Baum seien die Poller im Bereich der Altstadt defektanfällig.  
Auf Nachfrage, in welchem Zustand die elektrischen Poller im Bereich der Altstadt seien, erklärt 
Herr Beigeordneter Prümm, dass Pkw-Fahrer oftmals mit den Pollern kollidieren würden. Am 
04.07.2016 sei ein Poller angefahren worden; es erfolge eine provisorische Reparatur. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig mit einer Stimmenthaltung zu. 


